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MPF denuncia prefeita de Quissamã
por corrupção e lavagem de dinheiro
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OLIMPÍADAS DE PARIS

Elas estão
na semifinal!!
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A equipe de vôlei feminino 
do Brasil manteve o alto nível 
nas semifinais dos Jogos 
Olímpicos de Paris 2024, ven-
cendo a República Domini-
cana por 3 sets a 0 nesta ter-
ça-feira (6). Com isso, o Brasil 
segue invicto, sem perder um 
set em todo o torneio, após 
enfrentar Japão, Polônia e 
Quênia na fase de grupos. As 
parciais da partida, disputada 
na Arena Paris, foram 25-22, 
25-13 e 25-17.

Entenda o conflito agrário 
entre fazendeiros e indígenas
Há 24 dias, indígenas e produtores rurais estão 
em conflito por uma terra na área rural de 
Douradina, a 245 km de Campo Grande. No 
último fim de semana, a violência aumentou.

GERAL

A Prefeitura de Niterói está avançando na segunda fase 
das obras do Complexo Esportivo de Niterói, na Concha 
Acústica, com a coordenação da Empresa Municipal de 
Moradia, Saneamento e Urbanização (EMUSA).

CIDADES

Rafael Miranda dispara nas 
pesquisas com 71,1% dos 
votos  enquanto Marquinhos 
Souza,  cai para 11,5%

A MENOS DE 2 MESES DAS ELEIÇÕES
EM CACHOEIRAS DE MACACU: 

Alckmin: "não tem 
desenvolvimento social 
se não tiver indústria"
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O presidente em exercício, Geraldo Alckmin, parti-
cipou nesta terça-feira (6) da abertura do seminário 
“Políticas Industriais no Brasil e no Mundo”.

O pré-candidato do PL à Prefeitura do Rio, 
Alexandre Ramagem, anunciou, nesta terça-feira 
(6), suas propostas para a cidade. 

Entenda o surto de mpox na 
África que preocupa a OMS

Ramagem diz que 'vai 
tirar' o BRT, reduzirá a fila 
do Sisreg em 80% 

Ginásio Poliesportivo terá capacidade 
para 2 mil pessoas em Niterói

Fátima Pacheco 
também pode 
ter seu mandato 
cassado. Ela e seu 
chefe de gabinete
 teriam recebido 
para a instalação 
de hospital de 
campanha na 
cidade.

Página 11

Com dramaturgia da Cia 
Bagagem Ilimitada e direção 
de Jefferson Almeida, a 
opereta tem trama no inte-
rior do Nordeste, embalada 
por músicas da pernambu-
cana Marinês.

G
CADERNO
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A eliminação para o Bra-
sil nas quartas de final 
do torneio de futebol 

feminino ainda pesa sobre as 
jogadoras da França. A equipe, 
que apostava no fator casa 
para conquistar uma inédita 
medalha olímpica, viu seu 
sonho encerrado com a vitó-
ria brasileira por 1 a 0, com 

um gol de Gabi Portilho no fim 
do jogo. A zagueira Wendie 
Renard desabafou nas redes 
sociais, admitindo o impacto 
da derrota. 

“Diante desse fervor popu-
lar, desse clima no estádio, a 
eliminação é difícil de supor-
tar. Tenho a impressão que 
minha vida parou de repente, 

não quero mais fazer nada”, 
escreveu Renard. Na carta pos-
tada nas redes sociais, Renard 
lamentou que anos de traba-
lho para conquistar o título em 
casa terminaram e agradeceu 
o apoio dos torcedores france-
ses nas cidades onde a seleção 
atuou. Ela havia sido a algoz do 
Brasil na Copa do Mundo de 

2023, quando a França venceu 
com um gol dela. Agora, Bra-
sil, Espanha, Estados Unidos e 
Alemanha continuam na luta 
pelo título olímpico, definindo 
nesta terça-feira quem fará 
a final do torneio de futebol 
feminino dos Jogos de Paris. 
A seleção brasileira enfrenta 
a Espanha às 16h (de Brasília), 

Os casos de 
mpox na 
República 
D e m o -
c r á t i c a 
do Congo 

(RDC) aumentaram nos últi-
mos dois anos. A organiza-
ção Médicos Sem Fronteiras 
(MSF) aponta que a situa-
ção piorou recentemente 
devido a uma mutação que 
permite a transmissão de 
pessoa para pessoa. Casos 
suspeitos foram notifica-
dos na província de Kivu do 
Norte. A mpox, transmitida 
por contato próximo com 

indivíduos ou animais infec-
tados, é endêmica na África 
Central e Ocidental desde a 
década de 1970, com duas 
cepas diferentes. Entre 2020 
e 2023, a doença se espalhou 
pelo mundo, com milhares de 
casos da variante da África 
Ocidental relatados em mais 
de 110 países.

O diretor-geral da Orga-
nização Mundial da Saúde 
(OMS), Tedros Adhanom Ghe-
breyesus, considera convo-
car o comitê de emergência 
da entidade para avaliar o 
surto de mpox na África. A 
nova variante 1b, mais letal, 

apresenta uma taxa de mor-
talidade de mais de 10% entre 
crianças pequenas, enquanto 
a variante 2b teve uma taxa 
de menos de 1%.

A situação é crítica em 
acampamentos de desloca-
dos em torno de Goma, onde 
a densidade populacional 
é alta. A RDC validou duas 
vacinas contra a mpox, mas 
elas ainda não estão dispo-
níveis. A MSF intensifica seus 
esforços para conter o surto, 
destacando a necessidade 
urgente de vacinas e suporte 
multissetorial para enfrentar 
a epidemia.

Casos da doença estão em ascensão há mais de 2 anos

Geral
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ESPORTE

Zagueira da França desabafa após eliminação para o 
Brasil: "Minha vida parou, não quero mais fazer nada"

Entenda o surto de 
mpox na África que 

preocupa a OMS

ECONOMIA

O Banco Nacional de 
D e s e nv o l v i m e n t o 
Econômico e Social 

(BNDES) aprovou R$ 7,7 bilhões 
em créditos para a Região Nor-
deste no primeiro semestre deste 
ano. O volume é 196% superior 
aos R$ 2,6 bilhões do mesmo 
período do ano passado, segundo 
dados divulgados nesta terça-
-feira (6) pelo banco.

Além do aumento da aprovação 
de crédito, o BNDES ampliou em 
47% o volume de desembolsos, 
ou seja, o repasse de dinheiro do 
banco para o empreendimento, 
no mesmo período. O volume 
passou de R$ 4,7 bilhões no pri-
meiro semestre de 2023 para R$ 

6,9 bilhões nos seis primeiros 
meses deste ano.

Representantes do BNDES 
estão reunidos nesta terça-feira, 
em Recife, com o Consórcio do 
Nordeste, a Sudene, o Banco 
do Brasil, Caixa e Banco do 
Nordeste, além de secretários 
estaduais.

O encontro desta terça-feira, 
segundo o BNDES, é para iden-
tificar os investimentos das 
cadeias produtivas estratégi-
cas para geração de emprego 
e renda e articular a oferta das 
linhas de crédito, em particular 
do dos bancos públicos federais, 
às cadeias produtivas dos terri-
tórios da Região Nordeste.

Aprovação de crédito para Região 
Nordeste pelo BNDES cresce 196%

Anitta homenageia Unidos da Tijuca com look inspirado em Iemanjá para 
bloco em Salvador

Vários integrantes das 
forças dos EUA fica-
ram feridos em um 

ataque suspeito com fogue-
tes na base aérea de Al-Asad, 

no Iraque, na segunda-feira 
(5). O ataque ocorre em 
meio a tensões elevadas 
no Oriente Médio, após o 
assassinato do líder político 

do Hamas, Ismail Haniyeh, 
em Teerã, e a retaliação pro-
metida pelo Hezbollah contra 
Israel. O Secretário de Defesa 
dos EUA, Lloyd Austin, enviou 

recursos militares adicionais 
para a região. Oficiais dos 
EUA frequentemente culpam 
milícias apoiadas pelo Irã por 
esses ataques.

Ataque com foguetes à base dos EUA 
NO IRAQUE DEIXA VÁRIOS FERIDO

MUNDO

CHARGE

com transmissão ao vivo pela 
TV Globo, ge.globo e globo-
play. Confira a íntegra da carta 
de Wendie Renard:

“Muitas emoções e senti-
mentos me dominam neste 
momento. Diante desse fer-
vor popular, desse clima no 
estádio, a eliminação é difícil 
de suportar... Tenho a impres-
são que minha vida parou de 
repente, não quero mais fazer 
nada... Meu sonho olímpico, 
nosso sonho olímpico está 
terminando após anos de 

trabalho coletivo e individual 
para tentar conquistar esse 
título. Lyon, Saint-Etienne, 
Nantes, obrigado por esses 
ambientes malucos . Chegare-
mos lá um dia através da graça 
e da perseverança.”
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O M i n i s -
t é r i o 
Públ ico 
Federal 
( M P F ) 
d e n u n -

ciou a prefeita do muni-
cípio de Quissamã, no 
Norte Fluminense, Maria 
de Fátima Pacheco, e seu 
chefe de Gabinete, Luciano 
Lourenço, por corrupção 
ativa e lavagem de dinheiro. 
Segundo a denúncia, os 
dois teriam recebido pro-
pina para a instalação de 
um hospital de campanha 
na cidade, durante a pan-
demia de Covid-19. O con-
trato emergencial  para a 
realização dos serviços seria 
de quase R$ 2,2 milhões.  
O Campos 24 Horas enviou 
pedido de nota e aguarda 
resposta da prefeita a res-
peito da grave denuncia. 
(Leia mais abaixo)

Como contrapartida à 
celebração do contrato, 
a prefeita e seu chefe de 
gabinete teriam recebido, 
através de terceiros,  dois 
cheques no valor total de 
120 mil. Na denúncia, o MPF 
pede que os denunciados 
façam o ressarcimento ao 
município, para reparar os 
danos causados, e ainda a 
cassação do mandato de 
Fátima e exoneração de 
Luciano Lourenço. (Leia 
mais abaixo)

"O pagamento de pro-
pina na forma de expe-
dição de dois cheques a 

terceiro, credor  dos agen-
tes públicos corrompidos , 
foi a estratégia usada por 

Maria de Fátima para ocul-
tar a origem e propriedade 
dos valores provenientes 

diretamente da infração 
penal (corrupção). Na oca-
sião, os denunciados teriam 

envolvidos funcionários da 
Secretaria de Saúde para 
celebrar uma contratação 
direta eivada de ilicitudes, 
falso certame e direciona-
mento para escolha do con-
tratado" cita a denúncia do 
MPF. (Leia mais abaixo)

No documento consta 
ainda que o direciona-
mento da contratação se 
deu após várias constata-
ções, entre elas pesquisa 
de preços atípica e a con-
tratação de montagem de 
tendas antes mesmo do 
processo de escolha da 
empresa que faria os ser-
viços . " Isto revela um jogo 
de cartas marcadas onde 
o processo de contratação 
não passou de mera forma-
lidade para dar aparência de 
impessoalidade e legalidade 
ao esquema",  diz o MPF.  
(Leia mais abaixo)

A subcontratação do 
serviço de montagem do 
hospital teria  antecedido 
a dispensa emergencial de 
licitação. A denúncia afirma 
ainda que o Tribunal de Con-
tas do Estado (TCE-RJ) aler-
tou se tratar de situação 
inédita. "Antes mesmo de, 
por meio do projeto básico 
ser definido de maneira 
clara o que pretende contra-
tar, a administração já sabe, 
de antemão, qual a pro-
posta irá atender aos seus 
anseios", avalia o TCE-RJ.

MPF denuncia prefeita de Quissamã 
por corrupção e lavagem de dinheiro

RIO DE JANEIRO RIO DE JANEIRO 

O pré-candidato do 
PL à Prefeitura 
do Rio, Alexandre 

Ramagem, anunciou, nesta 
terça-feira (6), suas propostas 
para a cidade. Em entrevista 
ao Podcast Desenrola Rio, 
Ramagem prometeu desa-
tivar gradualmente o sistema 
BRT, substituindo-o por outro 
sistema de transporte, e inte-
grar as tarifas. Ele afirmou que 
o BRT será removido de forma 
gradual para evitar impactos 
negativos.

Ramagem também se 
comprometeu a reduzir em 
80% a fila do Sisreg, por meio 
da criação de mais turnos 
de atendimento e parce-
rias com a iniciativa privada. 
Além disso, pretende armar 
e dobrar o efetivo da Guarda 

Municipal para 14 mil agentes, 
melhorando a segurança e a 
ordem pública.

Outras promessas 
incluem a ampliação das 
creches integrais para um 
horário de 10 horas em áreas 
vulneráveis e a implemen-
tação de medidas preven-
tivas contra enchentes, como 
o desassoreamento de rios. 
Ramagem ainda abordou a 
questão da Abin, negando 
monitoramento ilegal de polí-
ticos e jornalistas, mas reco-
nhecendo possíveis falhas na 
gestão.

As entrevistas com candi-
datos a prefeito do Rio, trans-
mitidas ao vivo pelo g1, 
também ouviram Eduardo 
Paes (PSD) e ouvirão Tarcísio 
Motta (PSOL).

Ramagem diz que 'vai tirar' o 
BRT, reduzirá a fila do Sisreg em 
80% e ampliará escola integral

Empresários de 
bares e restau-
rantes da Região 
Metropolitana e 

dos Lagos estão animados 
com a proximidade do 
Dia dos Pais, esse ano 
celebrado em 11/08, o 
famoso segundo domingo 
de agosto. A previsão 
da Associação Brasileira 
de Bares e Restaurantes 
(Abrasel  Leste Fluminense) 
é de alta de 15% no fatu-
ramento em relação ao 
mesmo período de 2024. 
A última pesquisa da 
Abrasel indicou que o setor 
de alimentação fora do lar 

está otimista com a data.  
"A celebração do Dia dos 
Pais é uma ocasião especial 
para reunir a família e criar 
as melhores lembranças 
afetivas. Por conta disso, 
os bares e restaurantes 
das regiões estão se prepa-
rando para proporcionar 
experiências culinárias ines-
quecíveis para esse dia tão 
especial", comentou Sandro 
Pietrobelli, presidente da 
Abrasel Leste Fluminense. 
A expectativa positiva da 
instituição regional corro-
bora com a pesquisa nacional 
que mostra que 79% dos 
empresários esperam faturar 

mais nessa data do que em 
2024. A maioria dos empre-
sários que abrirão no Dia 
dos Pais tem expectativa 
de desempenho melhor 
neste ano em compa-
ração ao ano passado. 
Para 65% o aumento 
deve ser de até 20% em 
relação ao ano passado.  
"Aproveitamos para desejar 
um feliz Dia dos Pais e que 
todas as famílias possam 
celebrar com muito amor e 
carinho, fortalecendo cada 
vez mais os laços fami-
liares e valorizando cada 
momento juntos", finalizou 
Sandro.

Ginásio 
Poliesportivo 

terá capacidade 
para 2 mil pes-
soas em Niterói

NITERÓI

A Prefeitura de Niterói 
está avançando na 
segunda fase das 

obras do Complexo Esportivo 
de Niterói, na Concha Acústica, 
com a coordenação da Empresa 
Municipal de Moradia, Sanea-
mento e Urbanização (EMUSA). 
A reforma visa garantir que o 
local continue adequado para 
shows e eventos.

A primeira fase, concluída em 
2023, incluiu a entrega de um 
campo de futebol com grama 
sintética, quadras de vôlei de 
praia, tênis e poliesportiva, 
arquibancadas, vestiários, uma 
academia para a terceira idade 
e parte da pista de caminhada. 
Esses equipamentos, com 
padrão internacional e princí-
pios de sustentabilidade, são 
100% acessíveis e são usados 
diariamente por cerca de mil 
jovens e crianças.

Atualmente, as obras estão 
focadas na construção do 
Ginásio Poliesportivo, com 
capacidade para 2 mil pessoas 
e um sistema de captação de 
água da chuva para irrigação. 
O vestiário atrás do campo foi 
finalizado, e a reforma do local 
do antigo palco e seus vestiários 
está em fase de acabamento. 

O Parque Poliesportivo, com 
um investimento total de R$ 
97,6 milhões, também incluirá 
uma piscina, paisagismo e 
bosques na área.

Setor de bares e restaurantes da 
Região Metropolitana estima alta de 

15% nas vendas para Dia dos Pais

Fátima Pacheco também pode ter seu mandato cassado. Ela e seu chefe de gabinete
 teriam recebido para a instalação de hospital de campanha na cidade
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Conscientizar, 
enfrentar e 
p r e v e n i r 
a violên-
cia contra 
a mulher. 

Com este objetivo sur-
giu a campanha nacional 
Agosto Lilás. A Casa da 
Mulher Nilopolitana, lugar 
de acolhimento, orienta-
ção jurídica, atendimento 
psicológico e qualificação 
de mulheres, em Nilópo-
lis, programou diversas 
atividades durante as pró-
ximas semanas.
A instituição elegeu o 
tema 'As Consequências 
da Violência Doméstica 
e Familiar no Âmbito 
Familiar', de acordo com 
a presidente da enti-
dade, a professora Nilcéa 
Cardoso.
Agosto Lilás surgiu após a 
aprovação da Lei Maria da 
Penha 11.340/2006, legis-
lação que prevê punições 

mais severas para pessoas 
que cometam violência 
física, psicológica, moral, 
sexual e patrimonial con-
tra a mulher no país.
A campanha visa informar 
a população sobre como 
identificar violência con-
tra a mulher e como fazer 
as denúncias. Durante 
o mês serão realizadas 
diversas ações que infor-
mem e ajudem a cons-
cientizar a população da 
cidade.
Confira abaixo a progra-
mação da Casa da Mulher:
07/08 - 9h: assinatura da 
carta compromisso pelo 
enfrentamento a violência 
contra a mulher, na Sala 
Cecília Meireles, Rio de 
Janeiro.
08/08 - 14h: palestra sobre 
saúde e bem-estar e tarde 
de beleza com massote-
rapia, reflexologia e lim-
peza de pele, na Casa da 
Mulher Nilopolitana.

Baixada

Agosto Lilás: Casa da Mulher Nilopolitana 
promove ações de conscientização

PL ratifica Tiago 
Careca como candidato 

aprefeito em Japeri

DUQUE DE CAXIAS JAPERI

O PL oficializou, diante 
de um tsuname 
verde e amarelo, a 

candidatura de Tiago Careca 
a prefeito de Japeri, como 
nome do partido do campo 
conservador que irá para as 
urnas no dia 6 de outubro. 
Outros partidos da base 
também referendaram a 
candidatura de Careca como 
prefeito, dentre eles PP, Repu-
blicanos, PMB e PRD.

Na convenção, que acon-
teceu no sábado (03/08), ficou 
definido o nome da acadê-
mica de medicina Nínive 

Martins (Republicanos) como 
candidata a vice-prefeita na 
chapa.

O evento que ocorreu na 
Areja VJ ficou pequeno para 
a quantidade de pessoas 
que compareceram ao local. 
Bastante emocionado ao lado 
da esposa e filho Careca agra-
deceu a todos os presentes e 
prometeu uma “gestão de amor 
e compromisso com a população 
de Japeri”.

Tiago Careca foi eleito 
vereador em 2020 pelo então 
conservador PSC – Partido Social 
Cristão, atual Podemos.

A cidade de Jacobina está 
em contagem regres-
siva para a 37ª edição 
da Corrida Duque de 

Caxias, marcada para 25 de 
agosto. Este evento, um dos mais 
esperados no calendário espor-
tivo da Bahia, promete reunir 
atletas de alto nível e propor-
cionar momentos de superação 
e integração para a comuni-
dade. A Corrida Duque de Caxias 
oferece distâncias de 5 km e 10 
km. A largada será na Avenida 
Lomanto Junior, com chegada 
no Estádio José Rocha. As inscri-
ções, abertas desde 10 de julho, 
vão até 15 de agosto de 2024, 
ou até atingir o limite de 2.500 
atletas. Os interessados devem 
se inscrever exclusivamente no 
site www.cronoschip.com.br. 
Atletas com deficiência estão 
isentos da taxa de inscrição, 
precisando apenas cadastrar-se 
no site e enviar o Laudo Médico 
para ginasiojacobina@hotmail.
com. Nesta edição, a Corrida 
Duque de Caxias terá premiações 
superiores a 200 mil reais. Serão 
distribuídas 7 poupanças de R$ 
1.000,00 para os atletas e 10 
poupanças de R$ 500,00 para o 
público presente, incentivando a 
participação e o envolvimento da 
comunidade local. A Prefeitura 
Municipal de Jacobina, através 
da Secretaria de Esportes, tem 
se dedicado à organização deste 
importante evento esportivo. O 
lançamento oficial ocorreu em 
5 de julho, com a presença do 
prefeito Tiago Dias, da Secre-
tária de Esportes, Geruza Rios, e 
de representantes da imprensa 
e comunidade, demonstrando 
o compromisso da adminis-
tração municipal em promover 
o esporte e a qualidade de vida.

Belford Roxo vai para Cabo 
Frio em busca da classificação 

para seguir na Copa Rio

BELFORD ROXO 

Jacobina se 
prepara para 
a 37ª Corrida 

Duque de 
Caxias no dia 
25 de agostoO Belford Roxo vai 

encarar nesta 
q u a r t a - f e i r a 
(07), às 14:45, 

no estádio Alair Corrêa, em 
Cabo Frio, a equipe do Cabo-
friense, na partida de volta da 
Copa Rio de 2024, que vale a 
vaga para a próxima fase da 
competição.

"Vamos com confiança 

mesmo sabendo da quali-
dade do nosso adversário. 
Procuramos fazer os acertos 
necessários durante os 
treinos para buscar a classi-
ficação para seguir em frente 
na competição", declarou 
o técnico do Belford Roxo, 
Jefter Percy.

O Belzão conquistou o vice-
-campeonato na Série B2 

do Campeonato Carioca de 
2023, ascendendo para B1 
com direito a disputar a Copa 
Rio 2024.

No primeiro jogo em casa, 
o time comandado por Percy 
perdeu de 1 a 0, precisando 
agora vencer com uma dife-
rença de dois gols, e caso 
vença por 1 a 0, a decisão 
será nos pênaltis.

Igrejas históricas de Magé vão 
ganhar roteiro turístico religioso, 

o Caminho das Centenárias

Quatorze igrejas 
com idades entre 
103 e 314 anos em 

Magé transportam os visi-
tantes desde o período colo-
nial do Brasil até as primeiras 
décadas da República. A 
importância é tanta que virou 
rota turística religiosa, onde 
a história do município da 
Baixada Fluminense se entre-
laça com a do país. Após ser 

reconhecido como Patri-
mônio Imaterial Cultural do 
Estado do Rio de Janeiro em 
junho, o Caminho das Cente-
nárias agora vai ganhar um 
mapa, que será apresentado 
oficialmente pela prefei-
tura da cidade na quinta-
-feira, durante a Semana de 
Turismo, evento nacional que 
acontece no Riocentro, na 
Zona Oeste da capital.

Aterro de Gramacho recolhe uma tonelada de 
lixo todo mês que chega pela Baía de Guanabara

DUQUE DE CAXIAS 

O Aterro Sanitário de Jardim 
Gramacho, em Duque de 
Caxias, deixou de receber 

lixo em 2012, quando foi privati-
zado, mas os detritos continuam 
chegando de outro lugar. Cerca de 
uma tonelada de lixo por mês chega 
ao local, revitalizado com o plantio 
de 150 mil mudas de diversas espé-
cies, trazido pelas marés da Baía 
de Guanabara.Os resíduos variam 
de equipamentos eletrônicos a 
garrafas PET, incluindo carcaças 
de geladeira e fogão, mas o pneu 
é o mais comum há anos. De difícil 
decomposição, ele prejudica o ecos-
sistema da região, explica Vinícius 

Freitas, engenheiro ambiental da 
empresa Statled Brasil: "Mobili-
zamos diversas equipes diariamente 
para limpar o fundo do mangue, 
que dá para a Baía de Guanabara. É 
um trabalho difícil e demorado, pois 

chega de tudo. Mas os pneus têm 
batido recordes. Além de serem 
agressivos à natureza, com a força 
das marés, acabam destruindo as 
redes de proteção que montamos 
para preservar a área de mangue".
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A menos de dois 
meses para 
as eleições 
municipais , o 
atual prefeito 
e pré-candi-

dato Rafael Miranda ampliou 
sua liderança, subindo de 
62% para 71,1%, enquanto 
Marquinhos Souza caiu de 
18% para 11,5%, conforme a 
pesquisa anterior registrada 
sob o número 01994/2024.  
Os dados indicam ainda que 
3,5% dos eleitores estão inde-
cisos, e os votos brancos e nulos 
somam 8,9%. Além disso, 5,0% 
dos entrevistados não soube-
ram ou não quiseram responder. 
Além da vantagem nas intenções 
de voto, Rafael Miranda também 
apresenta altos índices de apro-
vação de governo, atingindo 
88,7%, o que reflete a satisfação 

da população com sua gestão. 
A pesquisa foi realizada entre 
os dias 29 e 31 de julho de 
2024, com 381 eleitores entre-
vistados, tendo um percen-
tual de acerto de 5% para 
cima ou para baixo. O levanta-
mento está registrado no Tri-
bunal Superior Eleitoral (TSE) 
sob o número 03504/2024. 
Com esses números, Rafael 
Miranda se consolida como o 
favorito na corrida pela pre-
feitura, enquanto Marquinhos 
Souza enfrenta o desafio de 
reverter o cenário desfavorável 
em um curto período de tempo. 
Os resultados apontam para 
um cenário positivo para 
Rafael Miranda, que segundo 
os números da pesquisa parece 
ter conquistado a confiança e 
a aprovação dos eleitores de 
Cachoeiras de Macacu.

Estado 5

RAFAEL MIRANDA

Rafael Miranda 
atual prefeito de 

Cachoeiras de 
Macacu, disputa 

eleição pela 
prefeitura, pelo  

terceiro mandato. 

Rafael Miranda dispara nas pesquisas com 71,1% dos 
votos  enquanto Marquinhos Souza,  cai para 11,5%

O Dia dos Pais, 
comemorado no 
próximo domingo 

(11/08), deve movimentar 
R$ 681 milhões no comércio 
varejista do Rio de Janeiro, 
segundo a Confederação 
Nacional do Comércio de 
Bens, Serviços e Turismo 
(CNC). Se confirmada, a 
projeção representará um 
avanço de 5,6% nas vendas 
em relação à mesma data de 
2023.

– A estimativa da CNC 
reforça o momento econô-
mico positivo do Estado do 

Rio e demonstra a confiança 
tanto do empreendedor 
quanto do consumidor – 
comenta o governador 
Cláudio Castro.

De acordo com a CNC, a 
estimativa otimista é resul-
tado de menores taxas de 
desemprego e sinais posi-
tivos para o consumo. A 
maior concentração de 
vendas deve ocorrer em 
lojas de vestuário, produtos 
de perfumaria e cosmé-
ticos, utilidades domésticas 
e eletroeletrônicos.

– O Dia dos Pais é a 

segunda principal data come-
morativa para o comércio. O 
avanço nas vendas no estado 
deve aumentar as contra-
tações temporárias, impor-
tante para o mercado de 
trabalho – explica Fernanda 
Curdi, secretária interina de 
Desenvolvimento Econô-
mico, Indústria, Comércio e 
Serviços.

Segundo a CNC, em todo 
o Brasil, o volume de vendas 
na data deverá alcançar R$ 
7,7 bilhões, representando 
um avanço de 4,7% em 
relação a 2023.

Operação 
Desmonte 
interdita 

ferro-velho 
em Niterói

NITERÓI

Agentes da Operação 
Desmonte fecharam, 
nesta segunda-

-feira (05/08), um ferro-
-velho que operava em um 
barraco de madeira, locali-
zado na calçada às margens 
da Estrada da Florália, no 
bairro Santa Bárbara, em 
Niterói. A ação, promovida 
pela força-tarefa do Governo 
do Estado, visa combater o 
comércio irregular de peças 
automotivas e reduzir os 
roubos e furtos de veículos.
No local, conhecido como 
Ferro-velho do Rato, foram 
constatados furto de energia 
e crime ambiental devido 
ao descarte de resíduos 
químicos em um riacho. 
Três pessoas foram levadas 
à Delegacia de Roubos e 
Furtos de Automóveis (DRFA) 
para depoimentos.

A MENOS DE 2 MESES DAS ELEIÇÕES EM CACHOEIRAS DE MACACU: 

Cláudio Castro participa 
da formatura de 241 novos 

Policiais Penais

RIO DE JANEIRO 

O governador Cláudio 
Castro e a Secre-
tária de Adminis-

tração Penitenciária, Maria 
Rosa Lo Duca Nebel, entre-
garam os certificados de 
conclusão do Curso de 
Formação para 241 novos 
inspetores de Polícia Penal. A 
cerimônia, realizada na Sala 
Cecília Meireles, contou com 
a presença dos secretários 
de Segurança Pública, Victor 
dos Santos, e de Polícia 
Militar, coronel Menezes.

- Vocês agora fazem parte 
de uma missão de servir, 
proteger e melhorar a vida 
dos outros. Com esses novos 
inspetores e a criação de 300 
novas vagas no concurso 
deste ano, reforçaremos a 

atuação da Seap - destacou 
o governador Cláudio Castro.

Os novos policiais penais 
foram aprovados em 2012, 
mas não chamados devido 
ao Regime de Recuperação 
Fiscal do Estado. Em 2021, 
foram convocados 137 apro-
vados, e 241 concluíram 
todas as etapas. O curso, 
conforme as normas da 
Academia de Polícia Penal, 
incluiu 354 horas-aula 
de instruções teóricas e 
práticas.

- Hoje é um dia de cele-
bração e orgulho. A farda que 
vocês vestem representa honra, 
responsabilidade e um compro-
misso com a ética e integridade 
- afirmou a secretária Maria 
Rosa.

Dia dos Pais: previsão é que a data movimente 
R$ 681 milhões no varejo do Estado do Rio

Confederação Nacional do Comércio de Bens, Serviços e 
Turismo (CNC) estima um avanço de 5,6% das vendas no 

estado, em relação à mesma data de 2023.
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CACHOEIRAS DE MACACU

Pesquisa do Instituto Factum Revela 
Vantagem Expressiva do atual Prefeito de 
Cachoeiras de Macacu sobre seu adversário.

Cachoeiras 
de Macacu é 

um município 
brasileiro situado 

na Região 
Metropolitana do 

Rio de Janeiro.

RIO DE JANEIRO 
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Evento reuniu música e tradições juninas na Praia do Anil

Geral

A Associação Petropo-
litana dos Pacientes 
Oncológicos (APPO) 

inaugurou um bazar perma-
nente na Rua Dr. Porciúncula, 
60, no Centro Histórico de Petró-
polis, em frente à Rodoviária. O 
bazar oferece uma ampla gama 
de produtos, como roupas, 
acessórios, itens de decoração 
e calçados, para todas as idades 
e gêneros, promovendo a moda 
circular e a sustentabilidade.

A arrecadação do bazar é 
crucial para manter as ativi-
dades da APPO, incluindo a 
Casa de Apoio e o Projeto Acon-
chego, que atende diretamente 
no Hospital Alcides Carneiro. 
Segundo Gabi Andrade, dire-

tora de Relações Públicas da 
APPO, a constante renovação do 
acervo, com novas peças sema-
nalmente, garante uma oferta 
variada e atraente, graças às 
doações dos apoiadores.

Além de fazer compras, a 
comunidade é incentivada a 
doar itens usados para a Casa de 
Apoio da associação, ajudando 
a manter o sucesso do bazar e 
a apoiar pacientes oncológicos. 
Com preços a partir de R$10,00, 
o bazar oferece boas ofertas 
e reforça o compromisso da 
APPO com a sustentabilidade 
e a solidariedade, mostrando 
que pequenas ações podem 
impactar positivamente a vida 
de muitos.

APPO passa a ter bazar 
permanente no Centro 

Histórico

Teresópolis, conhecida 
por sua beleza natural 
e clima ameno, possui 

um tesouro pouco explo-
rado: o artesanato local. Com 
cerca de 800 artesãos ativos, a 
cidade se destaca na produção 
de bijuterias, bordados, cerâ-
mica, vidro, gesso, mosaicos, 
pinturas, velas, sabonetes, 
saches, caixas variadas, reci-
clagem, patchwork, metais, 
brinquedos, arranjos e apli-
ques. Cada peça é resultado 
de trabalho minucioso e cria-
tividade, oferecendo não 
apenas um objeto bonito, 
mas também um pedaço da 
história e cultura da cidade.
O turismo é crucial para o 
desenvolvimento do artesa-
nato em Teresópolis. As visitas 
a ateliês e lojas permitem aos 

turistas conhecer o processo 
criativo, interagir com os arte-
sãos e adquirir peças exclu-
sivas. Além disso, o turismo 
gera renda para os artesãos, 
incentivando a produção e o 
surgimento de novos negó-
cios.
Para encontrar o artesanato 
teresopolitano, visite os ateliês 
e lojas da cidade, participe de 
feiras e eventos artesanais, 
ou passe pelo CAT (Centro de 
Atendimento ao Turista), na 
Avenida Rotariana, 1.663, no 
Soberbo, aberto diariamente 
das 09h às 17h.
Preservar o artesanato é essen-
cial para manter a cultura e 
identidade de Teresópolis. Valo-
rize o trabalho dos artesãos e 
leve para casa uma peça que 
represente a alma da cidade.

Artesanato de Teresópolis, 
um tesouro a ser descoberto 

pelos turistas

"Dona Junina" foi a vencedora 
DO ARRAIÁ DA CIDADE

WILSON 
BESERRA
leia as notícias  sobre variedades

A Praia do Anil foi o 
cenário do Arraiá 
da Cidade 2024, 
realizado neste 

fim de semana. O evento 
contou com shows e danças 
típicas, com atrações como 
Falamansa, Djavú, Glauco 
Zulo e Dyego Rezende. Das 

17 quadrilhas juninas locais, 
dez competiram, premiando 
as melhores: Dona Junina 
(1º lugar), Dito Peres (2º) e 
Espigão Show (3º).
As festividades começaram 
na sexta-feira (2) com 
cinco quadrilhas: Academia 
Junina, Balança Mas Não 

Cai, Aconchego da Ciça, 
Nova Geração e Arrastapé, 
seguidas pelo show da 
banda Falamansa. 
No sábado (3), as quadrilhas 
competidoras foram Zé Piri, 
Dona Junina, Zé Buscapé, 
Espigão Show e Emoções 
Juninas, e a noite teve os 

shows da Banda Djavú e de 
Glauco Zulo. 
No domingo (4), se apresen-
taram Zé do Brejo, Juniarte, 
Cumpadri Nequinho, Zé 
Pirraça, Dito Peres, Zé 
Raimundinho e Escorrega 
Show, com Dyego Rezende 
encerrando o evento.

Itatiaia investiga possível surto de virose

Itatiaia (RJ) investiga um pos-
sível surto de virose após 
um encontro de motociclis-
tas realizado em Penedo. O 

evento, que atraiu visitantes 
de todo o país no último fim 
de semana, foi seguido por um 
aumento nos casos de diarreia, 
vômito e febre.
A prefeitura de Resende 
informou que, entre 1º e 5 
de agosto, 286 pacientes com 
sintomas foram atendidos na 
UPA e no Hospital de Emergên-
cia. Itatiaia relatou 136 casos 
de gastroenterite no mesmo 
período. A suspeita é que a 
contaminação tenha origem na 
água, pois Itatiaia não possui 
uma estação de tratamento 
de água. A água é captada de 

fontes naturais, armazenada 
em reservatórios e passa por 
cloração.
A prefeitura está implemen-
tando melhorias no sistema 
de esgoto, com a construção 
de poços de visita e a inter-
ligação da rede à Estação de 
Tratamento de Efluentes em 
Maromba, em operação desde 
junho de 2024. Um projeto de 
R$ 19 milhões aprovado pelo 
governo federal visa melho-
rar o abastecimento de água.
A organização do Encontro 
Internacional de Motociclis-
tas de Penedo afirmou estar 
investigando os relatos de 
náusea e trabalhando com as 
autoridades para identificar 
a causa do problema.

As inscrições para o 
concurso da Prefei-
tura de Macaé, RJ, 

encerram-se às 16h de hoje, 
6 de agosto. São 824 vagas 
para todos os níveis de 
escolaridade. Inscreva-se 

no site da Fundação Getulio 
Vargas (FGV) e pague a taxa 
de R$70 (fundamental), 
R$90 (médio) ou R$120 
(superior) até 7 de agosto. 
As provas serão em 13 de 
outubro.

Concurso Macaé RJ tem 
último dia de inscrição!
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Há 24 dias, indí-
genas e produ-
tores rurais estão 

em conflito por uma terra 
na área rural de Douradina, 
a 245 km de Campo Grande. 
No último fim de semana, 
a violência aumentou, e 
11 pessoas ficaram feridas 
após confrontos entre rura-
listas e indígenas do povo 
guarani kaiowá. 

A área ocupada pelos 
indígenas tem 12.196 
hectares e foi delimitada 
pela Fundação Nacional dos 
Povos Indígenas (Funai) em 
2011. No entanto, a demar-
cação ainda não ocorreu 
devido a processos judiciais.

O conflito começou no 
dia 13 de julho, quando um 
indígena guarani kaiowá 
foi baleado. Os fazendeiros 

montaram acampamento 
em frente ao dos indígenas, 
aumentando a tensão. A 
ministra dos Povos Indí-
genas, Sonia Guajajara, 
visitou a área em 6 de 
agosto.

Douradina é uma 
cidade de cerca de 5,5 
mil habitantes, voltada 
para a produção de grãos 
e marcada por disputas 
históricas entre indí-
genas e fazendeiros. O 
local do conflito, Panam-
bi-Lagoa Rica, é reivindi-
cado pelos indígenas como 
terra tradicional, enquanto 
os produtores alegam ser 
proprietários legais. A Fede-
ração Agropecuária de Mato 
Grosso do Sul (Famasul) 
informa que quatro proprie-
dades estão ocupadas, e a 

Justiça determinou reinte-
gração de posse para uma 
delas, decisão que ainda 
cabe recurso.

Entre os feridos estão 
cinco produtores e seis indí-
genas, com idades entre 16 
e 22 anos. A Força Nacional 
foi enviada para garantir 
segurança na área, com 
presença confirmada até 
outubro.

A falta de acordo se 
deve à não conclusão da 
demarcação e à resistência 
dos produtores à proposta 
de concessão de terras 
apresentada pelo Ministério 
Público Federal (MPF). Os 
produtores alegam insegu-
rança jurídica, enquanto os 
indígenas veem a proposta 
como uma violação dos 
direitos tradicionais.

Seis em cada 
10 escolas 
têm regras 

para uso do 
celular pelos 

alunos

EDUCAÇÃO 

Seis em cada dez escolas 
de ensino fundamental 
e médio impõem regras 

sobre o uso de celulares, 
permitindo seu uso apenas 
em horários e locais espe-
cíficos. De acordo com a 
pesquisa TIC Educação 2023, 
lançada pelo Comitê Gestor 
da Internet no Brasil (CGI.
br), 28% das instituições 
proíbem totalmente o uso 
dos dispositivos. O estudo, 
realizado com 3.001 gestores 
de escolas urbanas e rurais, 
revela um aumento no 
controle sobre os celulares: 
a proibição passou de 32% 
para 43% em escolas que 
atendem os anos iniciais do 
ensino fundamental e de 10% 
para 21% em escolas que vão 
até os anos finais do ensino 
fundamental entre 2020 e 
2023. Entre as escolas de 
ensino médio, 8% proíbem o 
uso dos celulares.
Além das restrições quanto 
ao uso de celulares, mais 
escolas também limitam o 
acesso ao Wi-Fi. A pesquisa 
mostra que 58% das institui-
ções de ensino fundamental 
e médio restringem o Wi-Fi 
com senha, enquanto 26% 
permitem o acesso livre. 
Comparado com 2020, houve 
uma redução no número de 
escolas que liberam o Wi-Fi, 
de 35% para 26%, e um 
aumento nas que restringem 
o acesso, de 48% para 58%.

SOCIEDADE
Mansão de Messi em Ibiza 

é vandalizada por grupo de 
ativistas ambientais

ENTRETENIMENTO 

Ativistas ambientais 
atacaram a mansão 
do jogador de futebol 

argentino Lionel Messi na 
ilha espanhola de Ibiza nesta 
terça-feira (6), lançando tinta 
vermelha e preta na fachada 
da propriedade. O grupo 
Futuro Vegetal declarou que a 
ação visava "chamar a atenção 
para a responsabilidade dos 
ricos na crise climática".

Os ativistas divulgaram um 
vídeo em frente à casa, locali-
zada perto de Cala Tarida, com 
um cartaz em inglês que dizia: 
"Help the Planet -- Eat the Rich 
-- Abolish the Police" (Ajude o 
planeta, coma os ricos. Acabe 
com a polícia). Em seguida, 
vandalizaram a fachada 
branca da mansão com tinta.

Em comunicado, o grupo 
afirmou que o objetivo era 
destacar o papel dos ricos 
na crise climática, alegando 
que a mansão de Messi, que 
seria "uma construção ilegal", 
simboliza esse problema. O 
Futuro Vegetal citou um rela-
tório da Oxfam de 2003, que 
revelou que o 1% mais rico 

gerou a mesma quantidade 
de emissões de carbono que 
os dois terços mais pobres da 
população mundial em 2019.

Messi, atualmente no 
Inter Miami, teria adqui-
rido a propriedade em 2022 
por cerca de 11 milhões de 
euros (62 milhões de reais 
na época). A mansão, que 
inclui um spa, sauna e sala de 
cinema, não possui certificado 
de ocupação devido a cons-
truções não autorizadas.

O Futuro Vegetal, asso-
ciado a grupos internacio-
nais semelhantes, já realizou 
protestos em diversos locais. 
Em 2022, ativistas colaram as 
mãos em pinturas de Fran-
cisco de Goya no Museu do 
Prado, em Madri. No ano 
passado, o grupo lançou 
tinta em um iate em Ibiza, 
supostamente pertencente à 
herdeira do Walmart, Nancy 
Walton Laurie. Em janeiro, a 
polícia espanhola prendeu 22 
membros do Futuro Vegetal, 
incluindo dois envolvidos 
no protesto do Prado e três 
líderes do grupo.

Entenda o conflito agrário 
entre fazendeiros e indígenas

Nas últimas 24 
horas o fogo 
no Pantanal 
c o n s u m i u 
mais de 100 
mil hectares, 

alcançando 8,7% do bioma, 
que já ultrapassa 1,3 milhão 
de hectares de área atingida 
pelas queimadas desde o iní-
cio de 2024, segundo dados 
o Laboratório de Aplicações 
de Satélites Ambientais da 
Universidade Federal do Rio 
de Janeiro (Lasa-UFRJ). A 
instituição publicou na tarde 
dessa segunda-feira (5), um 
alerta de perigo meteoroló-
gico de fogo para a Bacia do 
Alto Paraguai, até o dia 10 
de agosto.

De acordo com os dados 
divulgados, a maior parte 
da região apresenta, nesta 
terça-feira (6), risco extremo 
de uma ignição se tornar um 
incêndio de grandes propor-
ções, com “difícil combate até 
por meios aéreos, alta veloci-
dade de propagação”, destaca 
a nota.

Desde o início do mês de 
agosto, imagens do céu aver-
melhado pelo fogo, ou acin-
zentado pela fumaça, de cha-
mas invadindo a BR-262 e de 
filhotes de onça carbonizados 
invadiram as redes sociais. 
Em comum, o fato de serem 
imagens captadas no estado 
do Mato Grosso do Sul.

De acordo com o último 
boletim divulgado pelo do 
governo do estado sobre a 
operação de monitoramento, 
combate e rescaldos do fogo, 
há seis focos de incêndios ati-
vos, além de duas áreas sendo 
monitoradas.

Um foco que teve origem 
na região da Nhecolândia, no 

município de Corumbá, tem 
concentrado esforços das 
frentes de combate às quei-
madas, pela velocidade de 
expansão devido às intensas 
rajadas de vento na região. A 
nota destaca que “a situação 
é particularmente crítica no 

Parque Estadual do Rio Negro 
e nas áreas ribeirinhas, que 
estão ameaçados pela pro-
pagação do fogo”.

Na região do Albuquer-
que, também em Corumbá, 
onde as imagens das chamas 
alcançando a BR-262 foram 

registradas, “a prioridade 
tem sido a proteção das 
áreas habitadas, com foco 
em garantir a segurança das 
pessoas”, informa o boletim.

O fogo dessa região teria 
se expandido para uma área 
próxima à Fazenda Caiman, 

no município de Aquidauana, 
onde os filhotes de onça car-
bonizados foram encontra-
dos. Segundo o governo esta-
dual, as ações também foram 
reforçadas na região com o 
propósito de proteger a área 
de preservação ambiental.

EFETIVO
Desde que as queimadas 

no Pantanal foram intensi-
ficadas, há três meses, uma 
força-tarefa com brigadistas 
dos governos federal e esta-
dual atuam na região reu-
nindo mais de 233 agentes 
de órgãos do Ministério do 
Meio Ambiente e Mudança 
do Clima, 106 militares do 
Corpo de Bombeiros do Mato 
Grosso do Sul, 34 agentes 
da Força Nacional de Segu-
rança Pública, 20 do Conse-
lho Nacional dos Corpos de 
Bombeiros Militares do Brasil, 
além de militares das Forças 
Armadas e da Polícia Militar 
estadual.

Os brigadistas atuam ainda 
com 23 aeronaves, sete cami-
nhões, seis embarcações e 44 
caminhonetes para combate 
ao fogo.

REGULAMENTAÇÃO
No dia 31 de julho, o presi-

dente Luiz Inácio Lula da Silva 
sancionou a Lei 14.944/2024 
que criou a Política Nacional 
de Manejo Integrado do Fogo, 
que define regras para o uso 
do fogo em áreas rurais, nas 
comunidades tradicionais e 
indígenas, além de estabele-
cer a substituição gradual da 
prática por outras técnicas.

A medida ocorre logo após 
o governo federal lançar a 
campanha Fogo no Pantanal 
é Crime, de conscientização 
da população sobre a proibi-
ção do uso do fogo no bioma, 
até o fim do ano. O material 
divulgado pelo Instituto Chico 
Mendes de Conservação da 
Biodiversidade (ICMBio) alerta 
para a punição de multa e 
prisão de dois a quatro anos, 
para quem descumprir a lei.

Fogo já consumiu 1,3 milhão de 
hectares e aumentar no Pantanal

Dados são do Laboratório de Aplicações 
de Satélites Ambientais da UFRJ

Conflito entre indígenas e produtores rurais dura mais de 20 
dias e segue sem acordo em Douradina (MS). Ministra Sonia 

Guajajara visitou área de confronto nesta terça-feira (6)
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Cantor John Allex é a atração na Casa da 
Cultura, a partir das 19h; entrada é gratuita

Região dos lagos 

Macaé está 
sediando 
a 16ª Con-
f e r ê n c i a 
Internacio-

nal sobre Métodos Integrais 
em Ciências e Engenharia, 
reunindo pesquisadores de 
vários países no Laborató-
rio de Engenharia e Explo-
ração de Petróleo da UENF, 
localizado no Campus de 
Macaé. O evento, que se 
estende até sexta-feira (9), 
acontece pela segunda vez 
no Brasil e atrai entre 30 a 
40 delegados de universida-
des e empresas das Améri-
cas, Europa e Ásia, sendo a 
segunda edição fora do eixo 
Europa-América do Norte.

O comitê organizador 
local é composto pelos 
professores Adolfo Puime 
Pires, Álvaro M. M. Peres 
(UENF), Bardo E. J. Bodmann 
(UFRGS), Bruno J. Vicente 
(UENF) e Viatcheslav I. Prii-
menko (UENF).

Segundo o professor Adolfo 
Puime Pires, presidente do 
Comitê Organizador Local, 
a conferência é um evento 
acadêmico multidisciplinar 
de grande impacto cientí-
fico, com foco na integra-
ção entre pesquisadores 
e troca de experiências, 
além de promover possíveis 

parcerias. Embora o evento 
tenha um foco principal em 
petróleo, também abordará 
pesquisas em Engenha-
ria Química, Engenharia 
Nuclear, Física, Matemática 

Pura e Aplicada e Inteligên-
cia Artificial.

"Como o LENEP está lide-
rando o evento este ano, 
teremos um dia inteiro de 
palestras dedicadas à área 

de petróleo, discutindo 
desde a caracterização de 
reservatórios por imagens 
até modelos matemáticos 
para recuperação avan-
çada de petróleo," explicou 

o professor Pires.
A conferência reúne cien-

tistas de todo o mundo, 
incluindo aproximadamente 
10 estrangeiros e 30 a 40 bra-
sileiros, com participantes 

dos EUA, Canadá, Inglaterra, 
Espanha, Itália e Índia, além 
de representantes de nacio-
nalidades diversas como 
russos, romenos, franceses, 
italianos e espanhóis.

Macaé sedia a 16ª Conferência sobre 
métodos integrais em ciências e engenharia

SÃO PEDRO DA ALDEIA 
São Pedro da Aldeia 

apresenta concerto de música 
gospel hoje, quarta-feira (7)

Nesta quarta-feira (7), 
o Concerto Musical 
Gabriel Joaquim em 

São Pedro da Aldeia será 
dedicado à música gospel. 
A apresentação será reali-
zada na Casa da Cultura, a 
partir das 19h, com entrada 
gratuita, limitada à capaci-
dade do local (60 lugares).
Sob a direção do cantor 
John Allex, o evento apre-
sentará uma seleção de 
sucessos gospel e canções 
autorais que prometem 
encantar o público. Intitu-
lado “Memórias Musicais”, 
o concerto prestará home-
nagem a grandes nomes 
da música gospel brasi-
leira, como Kleber Lucas, 
Eyshila e Cassiane, além 

de incluir obras autorais de 
John Allex, músico, cantor e 
compositor. A performance 
contará também com a 
participação do violonista 
Caio Christian.
A proposta musical de John 
Allex foi selecionada pelo 
Edital de Chamamento 
Público nº 12/2023, promo-
vido pela Secretaria Muni-
cipal de Cultura. O Edital 
visou a seleção e contra-
tação de artistas e bandas 
locais para eventos e ações 
culturais da secretaria.
O concerto será reali-
zado na Casa da Cultura 
Gabriel Joaquim dos 
Santos, localizada na 
Avenida Francisco Coelho 
Pereira, nº 255, no Centro.

Evento reúne pesquisadores globais e foca em integração multidisciplinar
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Um pedido de 
vista (mais 
tempo para 
análise) do 
ministro Flá-
vio Dino, do 

Supremo Tribunal Federal (STF) 
(foto), suspendeu o julgamento 
da ação que pretende equiparar 
a licença-maternidade e ado-
tante de servidoras públicas 
às das empregadas celetistas. 
O julgamento começou na 
última sexta-feira (2), no ple-
nário virtual. Até o pedido de 
vista de Dino, apenas o rela-
tor, ministro Alexandre de 
Moraes, havia votado. Ele 
decidiu por equiparar o tempo 
de gozo das licenças materni-
dade e adotante das servido-
ras, mas negou a equiparação 
com as trabalhadoras formais.  
O julgamento estava previsto 
para durar até a próxima sex-
ta-feira (9). Agora, Flávio Dino 
tem 90 dias para devolver a 
ação, mas não há data pre-
determinada para a reto-
mada do julgamento, o que 
depende da agenda elaborada 
pela presidência do Supremo. 
A ação fora protocolada pela 
Procuradoria-Geral da República 
(PGR) em outubro de 2023 e 
pretende estender o mesmo 
tempo das licenças-maternida-
des e adotante previsto na Con-
solidação das Leis do Trabalho 
(CLT), regra da iniciativa privada, 
para as servidoras públicas, que 
são regidas pela Lei 8.112/1990, 
conhecida como Estatuto dos 
Servidores Públicos, e a Lei 
Complementar 75/1993, o 
Estatuto do Ministério Público. 
Pela CLT, as mães biológicas e 
adotantes têm direito a 120 dias 
de licença, prazo que pode ser 
prorrogado por mais 60 dias em 
companhias que participaram 
do Programa Empresa Cidadã.

S E M PRO R RO G AÇ ÃO 
As servidoras gestantes também 

podem tirar 120 dias de licença, 
mas sem a possibilidade de 
prorrogação. As adotantes só 
têm direito a 90 dias. A licença 
para mulher adotante cai para 
30 dias no Ministério Público. 
Para PGR, o tratamento desigual 
em relação ao regime de contrata-
ção da mulher é inconstitucional. 
"Entre os bens jurídicos tutelados 
pela licença-maternidade está a 
dignidade humana daquele que, 

pelo parto ou pela adoção, passa 
a integrar a família na condição 
de pessoa em desenvolvimento, 
titular e destinatária da constru-
ção da relação afetiva. Qualquer 
diferenciação que não se coa-
dune com esse pressuposto há 
de ser reputada injusta e, por 
corolário, violadora da Constitui-
ção Federal", argumentou a PGR.  
Ao votar sobre a questão, o 
ministro Alexandre de Moraes 

concordou com a PGR que a 
diferenciação entre maternidade 
biológica e adotiva é inconstitu-
cional. "Os dispositivos impug-
nados estão em nítido confronto 
com os preceitos constitucio-
nais invocados, especialmente 
o dever de proteção da mater-
nidade, da infância e da família, 
e o direito da criança adotada à 
convivência familiar a salvo de 
toda forma de discriminação", 

argumentou o magistrado. 
Moraes, contudo, rejeitou a 
parte da ação que visava equi-
parar as licenças concedidas 
a servidoras estatutárias às 
que têm direito trabalhadoras 
contratadas pela Consolida-
ção das Leis do Trabalho (CLT).  
A PGR havia pedido também que 
as licenças paternidade e mater-
nidade - em qualquer regime 
de contratação - pudessem ser 

gozadas com divisão livre do 
tempo entre pai e mãe. Moraes 
também votou por rejeitar esse 
ponto. O ministro afirmou que 
o Supremo já declarou a omis-
são do Congresso Nacional em 
regulamentar a licença-paterni-
dade e deu prazo para que uma 
legislação seja aprovada, motivo 
pelo qual não poderia agora esta-
belecer - por conta própria - uma 
regra sobre o assunto.

STF suspende julgamento sobre 
equiparação de licença-maternidade
Julgamento estava previsto para acabar na próxima sexta-feira (9)

POLÍTICA
Gleisi: "ata do Copom é

 um tapa na cara do país"

"A ata do Copom divul-
gada hoje é um tapa 
na cara do país. Todos 

os indicadores econômicos 
melhoram, a inflação está 
abaixo do que o Banco Central 
previa, o governo faz um 
esforço notável para cumprir 
as metas, e o que faz o Copom? 
Aferra-se à maior taxa de juros 
do planeta e ainda ameaça 
aumentá-la mais quando bem 
entender, mesmo com a possi-
bilidade de os EUA reduzirem 
os juros. É uma arrogância 
extrema para sabotar o país."

Saiba mais - O Banco 
Central não hesitará em 
elevar a taxa de juros para 
assegurar a convergência 
da inflação à meta se julgar 
apropriado, mostrou a ata da 
última reunião do Comitê de 

Política Monetária (Copom).
"O Comitê avaliará a melhor 

estratégia: de um lado, se a 
estratégia de manutenção da 
taxa de juros por um tempo 
suficientemente longo levará 
a inflação à meta no hori-
zonte relevante; de outro 
lado, o Comitê, unanime-
mente, reforçou que não 
hesitará em elevar a taxa de 
juros para assegurar a conver-
gência da inflação à meta se 
julgar apropriado", disse o 
BC no documento divulgado 
nesta terça-feira.

Na ata, o BC também 
informou que, na avaliação 
de riscos que podem pres-
sionar os preços, todos os 
membros do Copom concor-
daram que há mais riscos 
para cima na inflação.

Durante um evento 
com o presidente 
chileno Gabriel 

Boric, Lula prometeu forta-
lecer a indústria espacial 
brasileira e formar parcerias 
com países do Sul Global. 
"O setor espacial brasileiro 
sofreu com a negligência 
governamental. Reto-
mamos o investimento com 
encomendas tecnológicas 
de 300 milhões de reais", 
disse Lula no lançamento do 
Centro Espacial Nacional do 
Chile. Ele criticou desigual-
dades globais na exploração 
espacial e defendeu polí-
ticas públicas, contrapon-
do-se a iniciativas privadas 
de bilionários. O centro visa 
fortalecer a cooperação em 
atividades espaciais para 
fins pacíficos, com acordos 
de cooperação baseados 
em igualdade e benefício 
mútuo entre Chile e Brasil.

O presidente em 
exercício, Geraldo 
Alckmin, parti-

cipou nesta terça-feira (6) da 
abertura do seminário “Polí-
ticas Industriais no Brasil e 
no Mundo” em Brasília, que 
debateu tendências e boas 
práticas em política indus-
trial. Em seu discurso, Alckmin 
destacou a importância da 
indústria para o desenvolvi-
mento social e econômico do 
Brasil, afirmando que a indús-
tria é essencial para agregar 
valor, impulsionar a inovação 
tecnológica e melhorar a 
renda da população.

Alckmin ressaltou a Nova 
Indústria Brasil (NIB), uma 
política que visa o desenvolvi-
mento sustentável e inovador 
do setor industrial até 2033, 
e o programa Mover, que 
busca aumentar a sustentabi-

lidade na cadeia automotiva. 
“O Mover é composto por 
créditos financeiros que, em 
cinco anos, alcançarão quase 
R$ 18 bilhões para estimular a 
descarbonização e a eficiência 
energética”, explicou Alckmin.

O seminário, organizado 
pelo Ministério do Desenvol-
vimento, Indústria, Comércio 
e Serviços (MDIC), pelo 
BNDES e pela Confederação 
Nacional da Indústria (CNI), 
também abordou a impor-
tância da sustentabilidade. 
Alckmin destacou a recente 
sanção do marco legal do 
hidrogênio de baixa emissão 
de carbono pelo presidente 
Lula. Ele mencionou a aliança 
global pelos biocombustí-
veis, liderada por Brasil, EUA 
e Índia, criada para promover 
ações em torno dos biocom-
bustíveis. Outro ponto crucial 

abordado foi o combate ao 
desmatamento. Alckmin 
enfatizou que a preser-
vação da floresta é vital para 
a redução das emissões de 
carbono e para o fortaleci-
mento da indústria. “Com 
um hectare de mata derru-
bada e queimada, lançamos 
300 toneladas de carbono 
na atmosfera. Então, total 
compromisso, desmatamento 
ilegal, zero”, afirmou.

Alckmin também 
mencionou a necessidade de 
defesa comercial e ajustes nas 
tarifas de importação para 
promover a competitividade e 
estimular a economia. “Preci-
samos ter defesa comercial e 
trabalhar para reduzir custos 
e garantir competitividade. 
Política industrial é emprego, 
renda, desenvolvimento 
social e econômico”, concluiu.

Lula promete 
fortalecer 
indústria 

espacial após 
"'anos de 

negligência'

POLÍTICA POLÍTICA NACIONAL 

Alckmin: "não tem desenvolvimento 
social se não tiver indústria"

O BC não hesitará em elevar a taxa de juros, a 
segunda maior do mundo, mostrou a ata da última 
reunião do Copom divulgada nesta terça-feira (6)

Política
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          OPORTUNIDADES

O mercado de traba-
lho do Rio de Janeiro 
oferece 7.089 vagas 

de emprego, estágio e jovem 
aprendiz, para profissionais e 
estudantes de diversas áreas 
e níveis de escolaridade. As 
oportunidades incluem pes-
soas sem experiência e com 
deficiência (PCDs), abran-
gendo setores como servi-
ços administrativos, vendas, 
comércio, serviços gerais e 
construção civil.

A Secretaria de Trabalho 
e Renda (Setrab) divulgou 
1.911 vagas de emprego nas 

regiões Metropolitana, Médio 
Paraíba, Noroeste e Serrana 
do estado. As vagas estão con-
centradas principalmente nos 
setores de Serviços (74,3%) 
e Comércio (25,7%). Salários 
variam de R$ 5.648 a R$ 8.472, 
com destaque para motoris-
tas, cozinheiros e gerentes. A 
região Metropolitana possui 
1.615 vagas, com 324 exclusi-
vas para PcDs. A maioria das 
vagas requer experiência e 
ensino fundamental ou médio 
completo.

A Secretaria Municipal 
de Trabalho e Renda (SMTE) 

anunciou 1.840 postos na 
cidade do Rio de Janeiro, 
sendo 191 para PcDs. Vagas 
incluem áreas como Nutri-
ção, Gastronomia, Engenha-
ria, entre outras. Há também 
oportunidades de estágio para 
diversas graduações e técnico.

A Fundação Mudes ofe-
rece 793 vagas de estágio, 
com bolsas de até R$ 2 mil. 
As principais áreas incluem 
administração, contabilidade, 
e comunicação. O Centro de 
Integração Empresa Escola 
(CIEE) disponibiliza 1.417 
vagas, com oportunidades em 

diversas cidades do estado, e o 
Programa de Estágio da Ameri-
canas e da Braskem estão com 
inscrições abertas para 2024 e 
2025, respectivamente.

Empresas como Ocyan 
e Assaí Atacadista também 
estão com vagas disponíveis, 
incluindo posições offshore 
e oportunidades para PcDs. 
O MetrôRio oferece um pro-
grama de Jovem Aprendiz 
exclusivo para mulheres, com 
foco em capacitação técnica. 
As inscrições para esses pro-
gramas estão abertas em 
diversas plataformas online.

Rio inicia semana com mais de 7 
mil vagas de empregos e estágios
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O p r e m i a d o 
espetáculo 
“Furdunço do 
Fiofó do Judas 
- Uma Ope-
reta Popular 

Apimentada por Marinês” cele-
bra cinco anos de sucesso com 
uma temporada especial no 
Teatro Dulcina, de 9 de agosto 
a 1º de setembro. A Cia Baga-
gem Ilimitada, que completa 
nove anos em 2024, apresenta 
a peça nas sextas e sábados às 

19h e domingos às 18h. Com 
dramaturgia do grupo e dire-
ção de Jefferson Almeida, o 
musical foi indicado ao Prêmio 
I Love Prio do Humor e venceu 
como Melhor Dramaturgia em 
2020.
A trama, repleta de brasilidade, 
se passa no interior do Nor-
deste e conta a história de qua-
tro mulheres que administram 
um bordel. A chegada do Sar-
gento Malaquias de Jesus, que 
é na verdade o Diabo, ameaça 

abalar o cabaré. A peça mistura 
humor e cultura nordestina, 
destacando a força das mulhe-
res e trazendo a tradição do 
forró através das canções de 
Marinês, a Rainha do Xaxado.
Com a direção musical de 
Deborah Cecília, o espetáculo 
promete diversão e muito 
xaxado. “Furdunço do Fiofó 
do Judas” é uma celebração 
da cultura nordestina e uma 
homenagem ao talento de 
Marinês, abordando temas 

relevantes com leveza e humor. 
A história revela como o miste-
rioso Sargento tenta conquistar 
o amor das mulheres do cabaré 
e é, ao final, capturado pela sua 
própria armadilha.

SINOPSE
A história conta a chegada do 
misterioso Sargento Malaquias 
de Jesus que muda a rotina do 
famoso cabaré administrado em 
regime igualitário por quatro 
damas arretadas. Um verdadeiro 

imbróglio se dá e promete sacu-
dir as pilastras do céu, do inferno 
e do Furdunço! Em busca de uma 
declaração de amor, o capeta 
baixa a guarda e se deixa captu-
rar pela própria armadilha. Será 
possível enganar o enganador? 
Qual será o fim dessa peleja? O 
espetáculo é feito com malí-
cia, boa dose de encrenca 
e muito arrasta pé, emba-
lado pelas icônicas canções 
interpretadas pela gigante 
“Rainha do forró”: Marinês.

SERVIÇO:
Furdunço do Fiofó do Judas – 
Uma Opereta Popular Api-
mentada por Marinês
Quando: de 9 de agosto a 1º 
de setembro de 2024
Dia/Hora: sextas e sábados 
às 19h e domingos às 18h
Local: Teatro Dulcina
Endereço: Rua Alcindo Guana-
bara, 17, Centro, Rio de Janeiro, 
RJ Capacidade: 429 lugares
 Ingressos R$40 (inteira) / R$20 
(meia) 

Furdunço do fiofó do judas - uma opereta popular 
apimentada por marinês” celebra 5 anos em cartaz

CURTA PRODUZIDO EM CACHOEIRAS 
DE MACACU É SELECIONADO PARA 9º 

FIIK JANELA CAIPIRA

Quando eu estou 
aqui, eu vivo 

esse momento 
lindo...

Colli Books lança campanha de 
desconto para o Dia dos Pais

A Colli Books está 
promovendo uma 

campanha especial 
para o Dia dos Pais com 20% 
de desconto em todo o seu 

acervo literário, entre os dias 
4 e 11 de agosto. A promo-
ção visa incentivar a leitura 

e permitir que filhos presen-
teiem seus pais com obras 

de qualidade.
O catálogo da Colli Books 
inclui livros sobre temas 
como sustentabilidade, 

saúde, relações familiares, 
imigração e inclusão, ofere-
cendo opções para todos os 
gostos. Isa Colli, diretora da 

editora, destaca a importân-
cia de presentear com livros 
significativos para fortalecer 

os laços familiares.

ENTRE OS DESTAQUES 
PARA PRESENTES ESTÃO:
- "Tatúlio em - Tá Tudo Bem 
Agora": Escrito por Renato 
Oliveira e Marcelo Correia, 
aborda a conexão familiar 

através da história de Tatúlio 
e seu segredo.

- "Ahmed Foge da Guerra": 
Isa Colli explora os desafios 

enfrentados por crianças em 
regiões de conflito, mos-
trando a importância dos 

laços familiares.
- Papai de Casa Nova": Tais 

Faccioli conta a história 
de irmãos lidando com a 
separação dos pais e suas 

inseguranças.
- "Fases Intimistas": Poesias 
e reflexões de Isa Colli sobre 

sentimentos intensos da 
vida.

- "Com os Pés Sujos de 
Lama": Ana Rapha Nunes 

destaca a importância dos 
vínculos construídos na 

infância.
- "O Recomeço": Romance 
de Isa Colli sobre um casal 

enfrentando a luta contra o 
câncer.

Os livros estão disponí-
veis em formato impresso 

e e-book nos principais 
sites de e-commerce como 
Amazon e Fnac. Para mais 

informações, acesse: www.
collibooks.com.br.

A equipe de curadores 
selecionou 26 filmes 
para as 5 mostras 

competitivas do 9º FIIK Janela 
Caipira, focando em produ-
ções dos interiores do Bra-
sil. A programação é gratuita 
e inclui debates pós-sessão. 
Para quem não pode com-
parecer presencialmente, 
a maioria dos filmes estará 
disponível na plataforma 
Cardume (cardume.tv.br), 
acessível com um cadastro 
gratuito. As obras estarão 
disponíveis no streaming um 
dia após a exibição e ficarão 
no ar até 23 de agosto.

A Mostra Brasil exibe "Quem 
de Direito", de Ana Galizia, 
sobre a luta pelo acesso à 
terra no Vale do Guapiaçu, 
RJ. As mostras incluem:

- Mostra Desvios:Cinema 
experimental, com filmes 
como "O Fundo do Ar é Cinza" 
(Carolina Magalhães) e "Meu 
Ser tão Só" (Dioge Santos).

- Mostra Mundos Possí-
veis:Protagonismo Def e 
acessibilidade, com "Traga 
Novidade" (Irion Martins) e 
"La Hemi" (Ila Giroto e Estela 
Lapponi).

- Cine Delas  Filmes dirigi-
dos ou protagonizados por 

mulheres, como "Referên-
cias Vivas" (Camila Constân-
cia) e "Eu que não sei Nadar" 
(Joelma Stella).

-Mostra São Paulo:Pro-
duções do interior paulista, 
como "Engole o choro" 
(Fabio Rodrigo) e "Leprosá-
rio Modelo" (Thayná R. Brasil).

Criado em 2009, o Janela 
Caipira surgiu como uma plata-
forma para o cinema emergente 
dos interiores e já exibiu filmes de 
destaque em festivais nacio-
nais e internacionais. O festival 
conta com o Troféu Chapéu de 
Palha para o melhor filme, eleito 
pelo júri popular.

O tenor Wladimir 
Cabanas, do Theatro 
Municipal do RJ, fará 

sua estreia em Nova Iguaçu 
na próxima sexta-feira, 9 de 
agosto de 2024, às 20h, no 
Restaurante O Camarão do 
Shopping Nova Iguaçu. O 
show, intitulado "SALVE O 
REI!: Uma Homenagem ao 
Rei Roberto Carlos", contará 
com a participação do 
pianista e maestro Moises 
Pedrosa. Cabanas se apre-
senta com uma seleção de 
sucessos de Roberto Carlos, 
incluindo "Emoções", "Caval-
gada", "Como é Grande o 
Meu Amor por Você", e 
muitos outros.
Os ingressos são vendidos 
por João Luiz Azevedo e 
custam R$ 30,00 (unitário), R$ 
50,00 (mesa para 2 pessoas) 
e R$ 100,00 (mesa para 4 
pessoas). Para mais informa-
ções e aquisição de ingressos, 
entre em contato pelo tel/
zap: 021-9.9605-3074.

PARA ANUNCIAR PARA ANUNCIAR 
LIGUE: (21)26578194LIGUE: (21)26578194

Com dramaturgia da 
Cia Bagagem Ilimitada 
e direção de Jefferson 

Almeida, a opereta tem 
trama no interior do 

Nordeste, embalada por 
músicas da pernambucana 
Marinês, primeira mulher 

a liderar uma banda de 
forró

CADERNO
G
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  ESPORTE 

A equipe de vôlei 
feminino do 
Brasil manteve 
o alto nível nas 
semifinais dos 
Jogos Olímpi-

cos de Paris 2024, vencendo 

a República Dominicana por 
3 sets a 0 nesta terça-feira (6). 
Com isso, o Brasil segue invicto, 
sem perder um set em todo o 
torneio, após enfrentar Japão, 
Polônia e Quênia na fase de 
grupos. As parciais da partida, 

disputada na Arena Paris, 
foram 25-22, 25-13 e 25-17. Na 
semifinal, o Brasil enfrentará o 
vencedor do confronto entre 
EUA e Polônia. Do outro lado 
da tabela, a Turquia aguarda o 
vencedor entre Itália e Sérvia. 
Gabi foi a maior pontuadora do 
jogo com 20 pontos, seguida 
por Ana Cristina com 14 e Rosa-
maria com 11. Thaisa e Nyeme 

se destacaram nas atuações 
defensivas. 

PRIMEIRO E SEGUNDO SETS
O primeiro set, o mais dispu-
tado, terminou em 25-22. Gabi 
compensou os erros de saque 
e ataque do Brasil, marcando 
nove pontos. Ana Cristina e 
Carol fecharam o set com dois 
aces. No segundo set, após um 

início equilibrado, o Brasil abriu 
vantagem com boas defesas e 
ataques rápidos, encerrando 
o set em 25-13. Ana Cristina 
se destacou com um ace e um 
ataque eficiente.

TERCEIRO SET
No terceiro set, o Brasil man-
teve o ritmo, enfrentando 
dificuldades com o bloqueio 

dominicano, mas ajustando a 
defesa para superar os ataques 
adversários. Com Rosamaria 
explorando o bloqueio e Ana 
Cristina acertando aces, o Bra-
sil abriu vantagem e fechou o 
set em 25-17. O Brasil garantiu 
a vitória por 3 sets a 0, com 
uma performance sólida e con-
fiante, avançando para a semi-
final olímpica.

Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG DIA DE JOGO

Flamengo e Palmeiras se enfrentam 
neste Sábado (07), às 20h (horário de 
Brasília), na Allianz Parque, em São 
Paulo, SP, pelo Brasileirão.

Flamengo X Palmeiras

Brasil vence República Dominicana 
e vai à semifinal no vôlei feminino

Recentemente, o Fla-
mengo tem duas 
opções promissoras no 

gol, Rossi e Matheus Cunha, 
que alternam entre as com-
petições, mas mantêm um 
alto nível de desempenho 
quando entram em campo. 
No entanto, outro goleiro tem 
chamado a atenção, mesmo 
estando sob contrato com o 
Flamengo, embora seja impro-
vável seu retorno ao clube 
devido à sua situação atual.

Hugo Souza tem sido um 
dos destaques do Corinthians 
desde sua contratação na atual 
janela de transferências. Ele 
tem feito defesas decisivas e 
mostrado seu valor em campo. 
A sua transferência para o Par-
que São Jorge ocorreu após a 
saída de Cássio para o Cruzeiro 
e de Carlos Miguel para o Not-
tingham Forest, deixando a 
posição de goleiro em aberto 
no Corinthians.

A decisão de negociar 

R$ 5 milhões: Passe fixado de Hugo Souza R$ 5 milhões: Passe fixado de Hugo Souza 
é reprovado nos bastidores do Flamengoé reprovado nos bastidores do Flamengo

Faleceu o craque da 
cruzada São Sebastião 

Por Amaury Oliveira
PAPO DE BOLEIRO

Hugo Souza, liderada pelo pre-
sidente do Corinthians, Augusto 
Melo, foi tomada após seu 
retorno de um empréstimo ao 
Chaves, de Portugal, onde, ape-
sar do rebaixamento da equipe, 
ele teve várias boas atuações. 
O goleiro estava fora dos pla-
nos do técnico Tite para a 
temporada, e, após uma pro-
posta oficial dos paulistas 
que superou a do Santos, 
Hugo Souza tornou-se titular 
absoluto no Corinthians.

TAS nega pedido, e Marta 
está fora das semifinais

OLIMPÍADAS 

O departamento jurí-
dico da CBF entrou 
nesta segunda-

-feira com um recurso no TAS 
(Tribunal Arbitral do Esporte) 
para efeito suspensivo, visando 
permitir que Marta pudesse 
disputar a semifinal dos Jogos 
Olímpicos contra a Espanha 
na terça-feira. No entanto, o 
pedido foi negado, e a joga-
dora está fora da partida. Marta 
recebeu um cartão vermelho 
direto em um jogo contra as 
espanholas na fase de grupos, 
após uma entrada na jogadora 
Olga Carmona.

Segundo o regulamento 
da competição, um cartão 

vermelho direto resulta em 
uma suspensão automática 
de um jogo, seguida por julga-
mento pelo comitê disciplinar 
da FIFA, que pode aumentar 
a suspensão para até três 
jogos. Marta foi suspensa 
pela pena mínima, ou seja, 
um jogo adicional.

O Brasil enfrentará a 
Espanha em Marselha às 16h 
(horário de Brasília) nesta ter-
ça-feira. O resultado determi-
nará se Marta retornará para 
mais uma decisão olímpica 
(ela tem medalhas de prata 
nos Jogos de Atenas-2004 e 
Pequim-2008) ou se disputará 
a medalha de bronze.

Jogadora havia tomado dois jogos de 
suspensão por expulsão diante das mesmas 
espanholas, rivais no jogo desta terça

FLAMENGO FLAMENGO 

Cria da cruzada São Sebas-
tião/Leblon- RJ, morreu 
nessa segunda-feira (05/8) 

o ex meia do Flamengo, Adílio Oli-
veira Gonçalves.

Começou ainda menino no dente 
de leite do clube sete de setem-
bro. Ivanides (Vandinho) diretor 
do clube e entusiasta do futebol 
daquele ‘’moleque’’ que encantava 
a todos nos torneios promovidos 
pelo clube. Vandinho foi o grande 
incentivador para ele jogar no time 
da Gávea.

Fã incondicional do rei da Black 
Music James Brown, junto com 
seus amigos organizavam bailes de 
soul. Acabou recebendo o apelido 
de Brown na roda da rapaziada. 

Com a fome de bola e predesti-
nado em ser um jogador de futebol 
profissional, pulou várias vezes o 
muro da Gávea com seu amigo Júlio 
César Uri Geller. Os dois passaram 
na peneira para treinar na usina 
de talentos do Flamengo. Nos dias 
de folga jogava na praia pelo time 
do Royal.

A direção da Gávea vislumbrou 
em Adílio o substituto ideal do 
meia armador Geraldo.

Começou sua esplêndida car-
reira como profissional em 1975 
junto com Andrade, Tita e Júlio 
Cesar. 

Ao longo de sua carreira ganhou 
diversos campeonatos cariocas, 
três brasileirões (1980, 1982 e 
1983), uma copa libertadores da 
américa e um campeonato mundial 
em 1981, vencendo o Liverpool da 
Inglaterra.

Foram 617 partidas ao longo dos 
12 anos. Ao lado de Zico e Andrade 
o meio de campo do flamengo fez 
a alegria da galera. 

Na seleção brasileira teve poucas 
oportunidades com Telê Santana.

Foi campeão mundial de futsal 
pela seleção brasileira. 

Antes de ficar doente coman-
dava o time de master do Fla-
mengo. Mais um craque fabricado 
na Gávea que deixa o legado do 
futebol arte.

Adeus, meu craque! 

ELAS ESTÃO NA SEMIFINAL!!

OLIMPÍADAS 

XX


